

CDU Stadtverband Minden

An die
Mitglieder des
CDU Stadtverbandes Minden

Minden, den 07.09.2015

Bürgermeisterwahl 2015

Liebe Parteifreunde,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Bürgermeisterwahl in Minden steht jetzt unmittelbar bevor. Am Sonntag, den 13. September 2015 entscheiden wir Mindenerinnen und Mindener, wer für die nächsten fünf Jahre Bürgermeister in unserer liebenswerten Stadt wird.

Mit Ulrich Stadtmann haben wir den besten Kandidaten.

Durch die Unterstützung des Bündnisses durch CDU, FDP, Grüne, Piraten und BBM haben wir eine gute Chance, dass Ulrich Stadtmann als Bürgermeister für Minden gewählt wird.

Minden braucht einen Bürgermeister, der Ideen hat. Minden braucht einen Bürgermeister, den die Verwaltung bei der Umsetzung dieser Ideen unterstützt, und Minden braucht einen Bürgermeister, der Mehrheiten im Stadtrat für diese Ideen bekommt. Dieses alles bietet Ihnen Ulrich Stadtmann.

Sie, unsere Mitglieder, sind unsere Stärke!

Deshalb meine herzliche Bitte an Sie: Motivieren Sie Ihre Freunde und Bekannten, Nachbarn und Verwandten zur Wahl zu gehen.

Am 13. September haben wir in Minden die große Chance einen Wechsel an der Stadtspitze herbeizuführen. Sollten Sie am 13. September verhindert sein, nutzen Sie bitte die Briefwahlmöglichkeit.

Es kommt auf jede einzelne Stimme an!

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Lutz Abruszat
CDU Stadtverbandsvorsitzender